

# LAMPIRAN

## LAMPIRAN I Surat Izin Survey Pendahuluan



Program Studi Ilmu Keperawatan  
**Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan**  
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

Status: Terakreditasi A  
SK BAN-PT  
No: 851/SK/BAN-PT/AK-SURV/PN/VIII/2015

Nomor : 002 / B.4-III / V / 2016  
Hal : Survey Pendahuluan  
Lamp. : -0-

Kepada Yth. :  
Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta  
di  
YOGYAKARTA.

*Assalamu 'alaikum Wr. Wb.*

Pimpinan Program Studi Ilmu Keperawatan Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan  
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, memohon ijin :

**N a m a** : Ahmad Nugroho  
**Nomor Mahasiswa.** : 2012 032 0100  
**Program Studi** : Ilmu Keperawatan

Untuk mengadakan Survey Pendahuluan pada Instansi yang Bapak/Ibu pimpin dalam rangka persiapan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ( KTI ) sebagai akhir studi Sarjana Keperawatan ( S1 ). “( **Gambaran Persepsi Mahasiswa Kesehatan dan Non Kesehatan Terhadap Orang Dengan Gangguan Jiwa** ).”

Demikian, atas perkenan dan kerjasama yang diberikan diucapkan terima kasih.

*Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.*

Yogyakarta, 18 Mei 2016  
Ketua Prodi PSIK FKIK UMY



Sri Sumaryani, Ns.,M.Kep.,Sp.Mat.,HNC. -

Kampus:

Jl. Lingkar Selatan, Tamantirto, Kasihan, Bantul, Yogyakarta 55183  
Telp. (0274) 387656 ext. 215 Fax. FKIK (0274) 387658 Fax. Universitas (0274) 387646

*Muda mendunia*

## LAMPIRAN II Surat Izin Penelitian



### SURAT IJIN PENELITIAN Nomor: 454/PL/LP3M-UMY/V/2016

Berdasarkan Surat Permohonan Ijin Survey Pendahuluan dari ketua Program Studi Ilmu Keperawatan Fakultas kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Nomor: 002/B.4-III/V/2016 tertanggal 18 Mei 2016 dan berdasarkan surat disposisi Rektor Universitas Muhammadiyah Yogyakarta Nomor: 1859/INT-UMY/2016 tertanggal 18 Juni 2016, maka dengan ini Lembaga Penelitian, Publikasi, dan Pengabdian Masyarakat Universitas Muhammadiyah Yogyakarta memberi ijin untuk melakukan Survey Pendahuluan di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta kepada :

Nama : Ahmad Nugroho 2012 032 0100  
Program Studi : PSIK FKIK UMY  
Sub Judul Penelitian : Gambaran Persepsi Mahasiswa Kesehatan dan Non Kesehatan terhadap Orang dengan Gangguan Jiwa  
Waktu : 29 Juni – 29 Agustus 2016

Dengan ketentuan sebagai berikut:

1. Dalam melaksanakan kegiatan sebagaimana yang dimaksud, harus selalu berkoordinasi dengan unit atau institusi terkait di lingkungan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
2. Wajib menjaga ketertiban dan mematuhi peraturan yang ada di Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
3. Ijin hanya digunakan untuk kegiatan sesuai ijin yang diberikan.
4. Memberikan laporan kegiatan kepada pihak terkait setelah kegiatan selesai.
5. Ijin ini tidak boleh disalahgunakan untuk tujuan tertentu.
6. Ijin dapat dibatalkan sewaktu-waktu apabila tidak memenuhi ketentuan sebagaimana tersebut di atas.

Dikeluarkan di : Yogyakarta  
Pada tanggal : 29 Juni 2016

Kepala,

**Hilman Latief, MA., Ph.D.**  
NIK. 19750912200004113033

Tembusan disampaikan kepada :

1. Dekan – Dekan di UMY
2. Kaprodi di UMY
3. Yang bersangkutan
4. Arsip

### LAMPIRAN III Lembar Informasi Penelitian



**PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN  
FAKULTAS KEDOKTERAN DAN ILMU KESEHATAN  
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH YOGYAKARTA**

Kampus Terpadu UMY Jl. Lingkar Selatan Tamantirto, Kasihan, Bantul, 55183

#### **PENJELASAN PENELITIAN KEPADA RESPONDEN PENELITIAN**

Saya, Ahmad Nugroho mahasiswa Program Studi Ilmu Keperawatan Fakultas Kedokteran Dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta saat ini saya sedang melakukan penelitian dengan judul:

#### **“PERBEDAAN PERSEPSI MAHASISWA KESEHATAN DAN NON KESEHATAN TERHADAP ORANG DENGAN GANGGUAN JIWA”**

Penelitian bertujuan untuk mengetahui gambaran persepsi mahasiswa kesehatan dan non kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta terhadap orang dengan gangguan jiwa apakah memiliki perbedaan.

Pada penelitian ini, peneliti mengajak mahasiswa FKIK yang terdiri dari 4 prodi dan memilih 4 prodi mahasiswa Non FKIK (Non kesehatan) Universitas Muhammadiyah Yogyakarta secara umum untuk ikut berpartisipasi dalam penelitian ini. Responden yang telah memenuhi kriteria inklusi dan eksklusi akan diberi lembar penjelasan penelitian dan diminta untuk mengisi lembar *informed consent* yang telah disiapkan oleh peneliti.

#### **A. Kesukarelaan Dalam Penelitian**

Responden berhak memilih untuk ikut berpartisipasi dalam penelitian ini atau tidak tanpa ada unsur paksaan. Responden dapat mengundurkan diri tanpa ada denda ataupun sanksi apabila pada saat proses berlangsung ada ketidaksesuaian dan merasa tidak nyaman..

#### **B. Prosedur Penelitian**

Penelitian dilakukan dengan cara memberikan kuisioner yang berisi 14 pernyataan tentang persepsi terhadap orang dengan gangguan jiwa.

Responden dapat memilih salah satu dari 4 pilihan jawaban, yaitu SS (Sangat Setuju), S (Setuju), TS (Tidak Setuju) dan STS (Sangat Tidak Setuju).

#### **C. Kewajiban Partisipan penelitian**

Sebagai partisipan dalam penelitian ini, Responden berkewajiban mengikuti aturan atau petunjuk penelitian sesuai dengan yang telah disebutkan diatas.

#### **D. Risiko Efek Samping dan Ketidaknyamanan**

Penelitian ini tidak memiliki risiko yang berbahaya. Peneliti akan berusaha meminimalisir segala bentuk ketidaknyamanan atau efek samping yang merugikan dari penelitian. Apabila selama penelitian atau setelah penelitian ini berlangsung terdapat kecurangan atau ketimpangan yang dirasakan oleh partisipan, maka peneliti siap bertanggung jawab akan hal tersebut.

#### **E. Manfaat dan Keuntungan**

Manfaat dan keuntungan yang mahasiswa dapatkan adalah pengetahuan tentang orang dengan gangguan jiwa, dan mereka lebih berpikir positif terhadap orang dengan gangguan jiwa.

#### **F. Kerahasiaan**

Semua informasi yang berkaitan dengan identitas mahasiswa akan dirahasiakan dan hanya akan digunakan untuk keperluan penelitian. Informasi hanya diketahui oleh peneliti dan pada hasil penelitian akan dipublikasikan menggunakan initial atau pengkodean.

#### **G. Kompensasi**

Partisipan dalam penelitian ini akan mendapatkan souvenir atau kenang-kenangan dari peneliti sebagai tanda terimakasih.

#### **H. Informasi Tambahan**

Mahasiswa dapat menanyakan langsung ke peneliti atau mengkonfirmasi hal-hal yang berhubungan dengan penelitian ini dengan menghubungi peneliti atas nama Ahmad Nugroho pada No HP: 085357222528. Selain itu, informasi tentang penelitian ini juga dapat

diperoleh dan ditanyakan lebih lanjut kepada Komite Etik Penelitian Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

## LAMPIRAN IV Surat Etik Penelitian



Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan  
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta

**SURAT KETERANGAN  
KELAYAKAN ETIKA PENELITIAN**  
Nomor : 251/EP-FKIK-UMY/VIII/2016

Komisi Etika Penelitian Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang terdiri atas :

1. Prof. dr.H. Djauhar Ismail, Sp.A(K), Ph.D.
2. Prof.Dr.dr.H. Soewito A, Sp.THT-KL
3. drg. Ana Medawati, M.Kes
4. drh. Tri Wulandari, M.Kes
5. Dr. dr. Titiek Hidayati, M. Kes
6. Dr. dr. Tri Wahyuliati, Sp. S., M. Kes
7. Titih Huriah, Ns., M. Kep., Sp. Kom
8. Dr. drg. Tita Ratya Utari, Sp. Ort
9. Sabtanti Harimurti, Ph. D., Apt
10. Dr. dr. Arlina Dewi, MMR
11. Dra. Irma Risdiyana, Apt., MPH
12. dr. Inayati Habib, Sp. MK., M. Kes

Telah mengkaji permohonan kelayakan etika penelitian yang diajukan oleh :

Nama Peneliti : Ahmad Nugroho  
NIM : 20120320100  
Judul Penelitian : Gambaran Persepsi Mahasiswa Kesehatan dan Non Kesehatan Terhadap Orang dengan Gangguan Jiwa  
Pada Tanggal : 27 Juli 2016  
Dengan Hasil : Layak Etik

Demikian surat keterangan ini diberikan untuk dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Yogyakarta, 01 Agustus 2016

Sekretaris,  
  
Dr. dr. Titiek Hidayati, M. Kes

Kampus:

Jl. Lingkar Selatan, Tamantirto, Kasihan, Bantul, Yogyakarta 55183  
Telp. (0274) 387656 ext. 213, 7491350 Fax. (0274) 387658

*Muda mendunia*

## LAMPIRAN V

### LEMBAR PERMOHONAN MENJADI RESPONDEN

Yogyakarta, 1 Juni 2016

Kepada Yth.Sdra/i Responden

Mahasiswa UMY

Dengan hormat,

Saya yang bertanda tangan dibawah ini :

Nama : Ahmad Nugroho

NIM : 20120320100

Adalah mahasiswa Program Studi Ilmu Keperawatan Fakultas Kedokteran dan Ilmu Kesehatan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta yang akan melaksanakan penelitian dengan judul "***Perbedaan Persepsi Mahasiswa Kesehatan dan Non Kesehatan Terhadap Orang dengan Gangguan Jiwa***".

Peneliti memohon dengan hormat kepada saudara/i untuk bersedia menjadi responden dan mau mengisi data serta memberikan tanggapan yang layak dengan sejujur-jujurnya untuk kepentingan ilmu pengetahuan. Penelitian ini tidak akan menimbulkan akibat apapun bagi semua responden. Kerahasiaan semua informasi yang diberikan akan dijaga dan hanya akan digunakan untuk kepentingan penelitian.

Atas perhatian dan kesediannya, saya ucapkan terima kasih.

Yogyakarta, 1 juni 2016

Peneliti

Ahmad Nugroho



## LAMPIRAN VI

### LEMBAR PERSETUJUAN MENJADI RESPONDEN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama/Nim : /  
Umur :  
Jenis Kelamin :  
Fakultas/Prodi : /  
Suku :

Menyatakan bersedia untuk menjadi responden pada penelitian yang akan dilakukan oleh Ahmad Nugroho Mahasiswa Program Studi Ilmu Keperawatan Fakultas Muhammadiyah Yogyakarta yang berjudul “*Perbedaan Persepsi Mahasiswa Kesehatan dan Non Kesehatan Terhadap Orang dengan Gangguan Jiwa*” dan saya akan mengikuti proses penelitian serta menjawab kuesioner sejujur-jujurnya.

Oleh karena itu, saya menyatakan bahwa saya bersedia untuk menjadi responden pada penelitian ini dengan suka rela dan tanpa paksaan dari pihak manapun.

Yogyakarta, 1 Juni 2016

Responden

(.....)

## LAMPIRAN VII

## Kuesioner

Petunjuk pengisian :

Jawablah pertanyaan dibawah ini dengan cara menuliskan jawaban dan berilah tanda *check list* (√) pada kolom dibawah ini.

**SS:** Sangat Setuju, **S:** Setuju, **TS:** Tidak Setuju, **STS:** Sangat Tidak Setuju.

No	Pernyataan	SS	S	TS	STS
1	Orang yang mengalami gangguan kesehatan jiwa itu tidak dapat disembuhkan walaupun sudah dirawat di rumah sakit jiwa dan dinyatakan sembuh.				
2	Menurut saya penderita gangguan jiwa itu lebih baik dikurung saja karena akan mengganggu orang lain.				
3	Gangguan jiwa adalah penyakit yang tidak disadari dan timbul dengan sendirinya.				
4	Jika ada anggota keluarga atau orang lain disekitar saya sudah menunjukkan perilaku lain diluar kebiasaan, misalnya suka menyendiri, melamun, dan menunjukkan perilaku diluar batas kewajaran maka perlu dicurigai dan segera mendapatkan pertolongan.				
5	Saya pernah mendengar jika penderita gangguan jiwa itu dapat sembuh jika lingkungan sekitar membantu dan mendukungnya.				
6	Orang dengan gangguan kesehatan jiwa adalah hal yang sangat menakutkan karena dapat melakukan kekerasan kepada orang lain.				
7	Menurut saya orang dengan gangguan jiwa yang selama ini menjadi objek kekerasan baik fisik dan juga seksual.				
8	Jika ada keluarga saya yang menjadi gangguan kesehatan jiwa, maka hal itu akan sangat memalukan dan hal itu dapat merusak nama baik keluarga.				
9	Tekanan dari lingkungan keluarga dan masyarakat dapat memicu terjadinya gangguan jiwa.				
10	Saya pernah bertemu orang dengan gangguan jiwa di jalan dengan keadaan lusuh kotor dan bau, kelihatan menjijikan sehingga membuat saya ketakutan.				
11	Menurut saya penderita gangguan jiwa adalah manusia yang haknya dilindungi.				
12	Penderita gangguan jiwa itu berbahaya.				
13	Penderita gangguan jiwa sebaiknya dijauhi.				
14	Menurut saya penderita gangguan jiwa sudah tidak dapat berkomunikasi lagi, jadi sebaiknya diabaikan saja keberadaannya.				

## LAMPIRAN VIII Hasil Analisa Data Penelitian

### 1. Frequency Table (data Demografi) mahasiswa kesehatan

**Usia\_mahasiswa\_kesehatan**

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	19	5	1,1	2,2	2,2
	20	80	17,9	35,7	37,9
	21	123	27,5	54,9	92,9
	22	15	3,3	6,7	99,6
	23	1	,2	,4	100,0
	Total	224	50,0	100,0	
Missing	System	224	50,0		
Total		448	100,0		

**Jeniskelamin\_mahasiswa\_kesehatan**

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid		224	50,0	50,0	50,0
	L	84	18,8	18,8	68,8
	P	140	31,3	31,3	100,0
	Total	448	100,0	100,0	

**Suku\_mahasiswa\_kesehatan**

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid		224	50,0	50,0	50,0
	betawi	1	,2	,2	50,2
	Bima	1	,2	,2	50,4
	bugis	3	,7	,7	51,1
	china	1	,2	,2	51,3
	dayak	3	,7	,7	52,0
	Dayak	5	1,1	1,1	53,1
	jawa	150	33,5	33,5	86,6
	Jawa	1	,2	,2	86,8
	melayu	26	5,8	5,8	92,6
	Melayu	9	2,0	2,0	94,6
	sasak	3	,7	,7	95,3
	sunda	18	4,0	4,0	99,3
	Sunda	3	,7	,7	100,0
	Total	448	100,0	100,0	

2. Frequency Table (data Demografi) mahasiswa non kesehatan

**Usia\_mahasiswa\_nonkesehatan**

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid	19	6	1,3	2,7	2,7
	20	73	16,3	32,6	35,3
	21	116	25,9	51,8	87,1
	22	19	4,2	8,5	95,5
	23	6	1,3	2,7	98,2
	24	1	,2	,4	98,7
	25	2	,4	,9	99,6
	26	1	,2	,4	100,0
	Total	224	50,0	100,0	
Missing	System	224	50,0		
	Total	448	100,0		

**Jeniskelamin\_mahasiswa\_Nonkesehatan**

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid		224	50,0	50,0	50,0
	L	89	19,9	19,9	69,9
	P	135	30,1	30,1	100,0
	Total	448	100,0	100,0	

**Suku\_mahasiswa\_Nonkesehatan**

		Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent	
Valid		224	50,0	50,0	50,0	
	Batak	2	,4	,4	50,4	
	Biak	1	,2	,2	50,7	
	Bima	2	,4	,4	51,1	
	Bugis	10	2,2	2,2	53,3	
	dayak	1	,2	,2	53,6	
	Dayak	7	1,6	1,6	55,1	
	jawa	115	25,7	25,7	80,8	
	Jawa	23	5,1	5,1	85,9	
	Madura	2	,4	,4	86,4	
	melayu	4	,9	,9	87,3	
	Melayu	29	6,5	6,5	93,8	
	Minahasa	1	,2	,2	94,0	
	samawa	1	,2	,2	94,2	
	Samawa	1	,2	,2	94,4	
	sasak	6	1,3	1,3	95,8	
	sunda	8	1,8	1,8	97,5	
	Sunda	11	2,5	2,5	100,0	
		Total	448	100,0	100,0	

3. Persepsi mahasiswa kesehatan dan mahasiswa non kesehatan.

**Persepsi\_Mahasiswa\_kesehatan\_kategorik**

	Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid baik	178	79,5	79,5	79,5
sangat baik	46	20,5	20,5	100,0
Total	224	100,0	100,0	

**persepsi\_mahasiswa\_nonkesehatan\_kategorik**

	Frequency	Percent	Valid Percent	Cumulative Percent
Valid baik	200	89,3	89,3	89,3
sangat baik	24	10,7	10,7	100,0
Total	224	100,0	100,0	

4. Crosstabs (data Demografi) terhadap persepsi mahasiswa kesehatan

**Persepsi\_Mahasiswa\_kesehatan\_kategorik \* Usia\_mahasiswa\_kesehatan Crosstabulation**

			Usia_mahasiswa_kesehatan					Total
			19	20	21	22	23	
Persepsi_Mahasiswa_ke sehatan_kategorik	baik	Count	4	68	94	12	0	178
		% of Total	1,8%	30,4%	42,0%	5,4%	0,0%	79,5%
	sangat baik	Count	1	12	29	3	1	46
		% of Total	0,4%	5,4%	12,9%	1,3%	0,4%	20,5%
Total		Count	5	80	123	15	1	224
		% of Total	2,2%	35,7%	54,9%	6,7%	0,4%	100,0%

**Persepsi\_Mahasiswa\_kesehatan\_kategorik \* Jeniskelamin\_mahasiswa\_kesehatan Crosstabulation**

			Jeniskelamin_mahasiswa_kesehatan		Total
			L	P	
Persepsi_Mahasiswa_ke sehatan_kategorik	baik	Count	62	116	178
		% of Total	27,7%	51,8%	79,5%
	sangat baik	Count	22	24	46
		% of Total	9,8%	10,7%	20,5%
Total		Count	84	140	224
		% of Total	37,5%	62,5%	100,0%

Persepsi\_Mahasiswa\_kesehatan\_kategorik ^ Suku\_mahasiswa\_kesehatan Crosstabulation

		Suku_mahasiswa_kesehatan													Total	
		betawi	Elima	bugis	china	dayak	Dayak	jawa	Jawa	melayu	Melayu	sasak	sunda	Sunda		
Persepsi_Mahasiswa_ke sehatan_kategorik	baik	Count	1	1	3	1	2	4	119	1	18	7	2	16	3	178
		% of Total	0,4%	0,4%	1,3%	0,4%	0,9%	1,8%	53,1%	0,4%	8,0%	3,1%	0,9%	7,1%	1,3%	79,5%
	sangat baik	Count	0	0	0	0	1	1	31	0	8	2	1	2	0	46
		% of Total	0,0%	0,0%	0,0%	0,0%	0,4%	0,4%	13,8%	0,0%	3,6%	0,9%	0,4%	0,9%	0,0%	20,5%
Total		Count	1	1	3	1	3	5	150	1	26	9	3	18	3	224
		% of Total	0,4%	0,4%	1,3%	0,4%	1,3%	2,2%	67,0%	0,4%	11,6%	4,0%	1,3%	8,0%	1,3%	100,0%

5. Crosstabs (data Demografi) terhadap persepsi mahasiswa non kesehatan

persepsi\_mahasiswa\_nonkesehatan\_kategorik ^ Usia\_mahasiswa\_nonkesehatan Crosstabulation

		Usia_mahasiswa_nonkesehatan								Total	
		19	20	21	22	23	24	25	26		
persepsi_mahasiswa_no nkesehatan_kategorik	baik	Count	6	67	104	15	5	1	1	1	200
		% of Total	2,7%	29,9%	46,4%	6,7%	2,2%	0,4%	0,4%	0,4%	89,3%
	sangat baik	Count	0	6	12	4	1	0	1	0	24
		% of Total	0,0%	2,7%	5,4%	1,8%	0,4%	0,0%	0,4%	0,0%	10,7%
Total		Count	6	73	116	19	6	1	2	1	224
		% of Total	2,7%	32,6%	51,8%	8,5%	2,7%	0,4%	0,9%	0,4%	100,0%

persepsi\_mahasiswa\_nonkesehatan\_kategorik ^ Jeniskelamin\_mahasiswa\_Nonkesehatan Crosstabulation

		Jeniskelamin_mahasiswa_No nkesehatan		Total	
		L	P		
persepsi_mahasiswa_no nkesehatan_kategorik	baik	Count	73	127	200
		% of Total	32,6%	56,7%	89,3%
	sangat baik	Count	16	8	24
		% of Total	7,1%	3,6%	10,7%
Total		Count	89	135	224
		% of Total	39,7%	60,3%	100,0%

persepsi\_mahasiswa\_nonkesehatan\_kategorik \* Suku\_mahasiswa\_Nonkesehatan Crosstabulation

		Suku_mahasiswa_Nonkesehatan																Total		
		Batak	Biak	Bima	Bugis	dayak	Dayak	jawa	Jawa	Madura	melayu	Melayu	Minahasa	samawa	Samawa	sasak	sunda		Sunda	
persepsi_mahasiswa_no nkesehatan_kategorik	baik	Count	2	1	2	10	1	5	105	18	1	2	26	1	1	1	6	7	11	200
	% of Total		0,9%	0,4%	0,9%	4,5%	0,4%	2,2%	46,9%	8,0%	0,4%	0,9%	11,6%	0,4%	0,4%	0,4%	2,7%	3,1%	4,9%	89,3%
	sangat baik	Count	0	0	0	0	0	2	10	5	1	2	3	0	0	0	0	1	0	24
		% of Total		0,0%	0,0%	0,0%	0,0%	0,0%	0,9%	4,5%	2,2%	0,4%	0,9%	1,3%	0,0%	0,0%	0,0%	0,0%	0,4%	0,0%
Total		Count	2	1	2	10	1	7	115	23	2	4	29	1	1	1	6	8	11	224
		% of Total		0,9%	0,4%	0,9%	4,5%	0,4%	3,1%	51,3%	10,3%	0,9%	1,8%	12,9%	0,4%	0,4%	0,4%	2,7%	3,6%	4,9%

### Descriptives

		Statistic	Std. Error
persepsi_mahasiswa_ke sehatan	Mean	40,11	,220
	95% Confidence Interval for Mean	Lower Bound	39,68
		Upper Bound	40,54
	5% Trimmed Mean	40,08	
	Median	40,00	
	Variance	10,826	
	Std. Deviation	3,290	
	Minimum	31	
	Maximum	50	
	Range	19	
	Interquartile Range	4	
	Skewness	,250	,163
	Kurtosis	,581	,324
persepsi_mahasiswa_no nkesehatan	Mean	38,70	,229
	95% Confidence Interval for Mean	Lower Bound	38,25
		Upper Bound	39,15
	5% Trimmed Mean	38,66	
	Median	38,00	
	Variance	11,699	
	Std. Deviation	3,420	
	Minimum	31	
	Maximum	49	
	Range	18	
	Interquartile Range	5	
	Skewness	,121	,163
	Kurtosis	-,113	,324

**Descriptive Statistics**

	N	Mean	Std. Deviation	Minimum	Maximum	Percentiles		
						25th	50th (Median)	75th
Persepsi_mahasiswa_Ujibeda	448	3,16	,363	3	4	3,00	3,00	3,00
kelompok_mahasiswa	448	1,50	,501	1	2	1,00	1,50	2,00

6. Mann-Whitney Test

**Ranks**

kelompok mahasiswa		N	Mean Rank	Sum of Ranks
Persepsi_mahasiswa_Ujibeda	mahasiswa kesehatan	224	235,50	52752,00
	mahasiswa non kesehatan	224	213,50	47824,00
	Total	448		

**Test Statistics<sup>a</sup>**

	Persepsi_mahasiswa_Ujibeda
Mann-Whitney U	22624,000
Wilcoxon W	47824,000
Z	-2,859
Asymp. Sig. (2-tailed)	,004

a. Grouping Variable:  
kelompok\_mahasiswa